



# 秋だ！ 運動会だ！！



- 只見振興センター  
…②、③、⑧
- 朝日振興センター  
…④、⑥、⑨
- 明和振興センター  
…①、⑤、⑦

※番号は写真右下の数字

また保育所運動会や保育所入所前の子どもの達のカルガモクラブ運動会も行われ、今年の秋は赤ちゃんからおじいちゃん、おばあちゃんまで幅広い年齢の方が運動会を楽しみました。

暑かった夏もあっという間に過ぎ、只見町も過ぎやすしい季節となってきました。只見・朝日・明和地区では9月21日に集落対抗の運動会が2年ぶりに行われ、多くの町民が運動会に参加しました。

只見地区の運動会には只見高校の山村留学生チームが初参加し、町外から只見町に留学している生徒たちは競技を通して地区の方との交流を深め、さらに高校生という若さから「優勝」という結果も残してくれました。



### 只見保育所

9月18日



### 朝日保育所

9月26日



### 明和保育所

9月17日



### カルガモクラブ

9月20日



▲カルガモクラブ運動会にご協力頂いた皆さん



▲朝日保育所での除草作業

### 民生児童委員 の活躍!!

民生児童委員の皆さんには、カルガモクラブ運動会の準備から当日の運営のほか、只見・朝日保育所の運動会前に校庭の除草作業もしていただくなど子ども達の為に素晴らしい活動をしていただいております。